



## **Feedback zum Ergebnis der Mehrfachbeauftragung "Maute-Areal"**

### **Willkommen bei der Umfrage zum Siegerentwurf des Wettbewerbs „Maute-Areal“**

Da die innerstädtische Fläche des ehemaligen Textilunternehmens „Maute“ seit November 2017 im Eigentum der Gemeinde Bisingen ist, eröffnen sich neue Entwicklungspotenziale für das „Maute-Areal“.

Für die Neubebauung des „Maute-Areals“ ist eine städtebauliche und freiräumliche Planung vorgesehen. Im Rahmen eines städtebaulichen Ideenwettbewerbs wurden hierzu vielfältige Ansätze städtebaulicher Figuren und Formen eines durchmischten Quartiers gesucht.

Nun sind Sie, die Bürgerschaft Bisingens bzw. die allgemeine Öffentlichkeit, gefragt, ihr Feedback zum Ergebnis der Mehrfachbeauftragung "Maute-Areal" zu geben.



## Feedback zum Ergebnis der Mehrfachbeauftragung "Maute-Areal"

**1. Wie ist Ihr Gesamteindruck des Siegerentwurfs?**

- Sehr gut
- Gut
- Nicht gut
- Ich verstehe ihn nicht

**2. Das "Maute-Areal" ist ein Ort mit einer speziellen Geschichte, die dem Areal eine besondere Identität verleiht. Stellen für Sie die übernommenen „Fußabdrücke“ der neuen Bebauung in Anlehnung an den Bestand einen angemessenen Bezug zur ehemaligen Maute Fabrik dar?**

- Ja
- Nein

**3. Fügt sich die vorgeschlagene Bebauung aus Ihrer Sicht passend in die Umgebung ein?**

- Ja
- Nein

**4. Wie wichtig erachten Sie die Beziehung zwischen Marktplatz und "Maute-Areal" über die Eichgasse ?**

- Sehr wichtig
- Wichtig
- Nicht wichtig

**5. Wie bewerten Sie die Aufenthaltsqualität der öffentlichen Platzbereiche und Freiräume?**

- Sehr gut
- Gut
- Nicht gut

**6. Im Entwurf werden verschiedene Wohnformen angeboten. Passen diese aus Ihrer Sicht zum Wohnraumbedarf in Bisingen?**

- Ja
- Nein

**7. Hier haben Sie die Möglichkeit uns Ergänzungen, Kommentare und Anregungen für die weitere Planung zu geben.**

**Vielen Dank für die Teilnahme an der Umfrage!**